



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Vague féministe sur twitch

ET TA CAUSE ET EN AVANT TOUTE(S) : LE MARATHON CARITATIF FEMINISTE RÉCOLTE PLUS DE **120 000 EUROS** POUR LUTTER CONTRE LES VIOLENCES SEXISTES ET SEXUELLES

Paris, le 9 octobre 2024 · Les associations Et Ta Cause et En avant toute(s) ont organisé du vendredi 4 au dimanche 6 octobre **trois jours de streaming et de tables rondes** pour récolter des dons pour l'association En avant toute(s).

Un rendez-vous caritatif féministe créé par les streameuses Lixivatio et Neivee, dont les 3 éditions précédentes ont permis de récolter 140 611 euros, dont 42 000 euros pour En avant toute(s) en 2022. **Cette année, l'événement a dépassé l'objectif fixé avec 121 148 euros récoltés** qui permettront de financer les missions de **lutte pour l'égalité des genres et la fin des violences sexistes et sexuelles**.

Plus de 70 streameur·euses se sont mobilisé·es pendant trois jours auprès de leur communauté. Parmi les participant·es, Vicky_spleen, Mamapaprika, LeMwakast, Sauvane, GlitteryGlitch, mDeetz, Coaen, ZulZorander, Lefilsdepub, ou encore AquilaLeek ont animé sur leur chaîne Twitch un week-end entier de streaming pour soutenir les missions de prévention et d'accompagnement des personnes victimes de violences que mènent En avant toute(s).

Pour cette 4^{ème} édition, En avant toute(s) et Et Ta Cause ont organisé pour la première fois un **événement inédit en présentiel à la Cité Audacieuse**. Premier lieu dédié au rayonnement des droits des femmes en France, situé en plein cœur de Paris, c'est un espace symbolique de la lutte contre les violences de genre.

Un plateau a été dédié à la création de contenu diffusé sur la chaîne Twitch de l'événement @ettacause. Au programme pendant tout le week-end se sont succédé des **tables rondes, interviews, discussions, mais aussi jeux et divertissements**. Nous avons accueilli la **drag queen Minima Gesté**, une des porteuses de la flamme Olympique ; **Chloé Thibaud**, journaliste (Simone media) et autrice ; **Blanche Sabbah** autrice de bande dessinée et militante féministe, l'artiste **Claude Emmanuelle**, et la **chanteuse auteure-compositrice-interprète Maëlle**, gagnante de la 7^{ème} saison de The Voice qui a cloturé en beauté ce week-end. L'occasion pour des acteur·ices associatifs, militant·es, streameur·euses et créateur·ices de contenu de venir s'exprimer et s'amuser sur Twitch, où les contenus sexistes et le cyberharcèlement sont fréquents.

Contact presse : Gwendoline Peltier

Responsable communication • gwendoline@enavanttoutes • 07 66 17 81 58

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Vague féministe sur twitch



À propos d'En avant toute(s)

En avant toute(s) est une association reconnue d'intérêt général, qui lutte pour l'égalité des genres et la fin des violences faites aux jeunes femmes (notamment mineures) et aux personnes LGBTQIA+. L'association mène à la fois des actions de prévention des comportements sexistes et violents en intervenant auprès des jeunes et des professionnel·les jeunesse, et accompagne les personnes victimes de violences grâce à un dispositif national d'accompagnement numérique, le tchat [Commentonsaime.fr](https://commentonsaime.fr)

Contact presse : Gwendoline Peltier

Responsable communication • gwendoline@enavanttoutes • 07 66 17 81 58